

笈川小学校だより

おいかわ

5月号

令和6年 4月30日発行

文責 校長 前田 敬

授業参観 ありがとうございました



1年 図画工作科



2年 国語科



3年 道徳科



4年 国語科



5年 算数科



6年 算数科



なかよし学級 道徳科

4月15日(月)、今年度最初の授業参観、学年懇談会を開催しましたところ、年度始めのお忙しい時期にも関わらず、たくさんの保護者の皆様にご出席いただき、誠にありがとうございました。

授業参観では、真新しい教科書を開き、入学や進級した喜びを胸に、真剣に学習に取り組む姿をご覧いただけたことと思います。お家の方がいらっしゃったせいか、普段より少し緊張しながらも、張り切って発表や活動をしていました。

また、短時間ではありましたが、学年懇談会では、学年経営の方針や各学年で身に付けさせたい学習内容について担任が説明した後、保護者の皆様からも学校への要望や質問などが出され、とても充実した時間となりました。今後も、保護者の皆様のご理解とご協力をいただきながら学級経営にあたってまいります。

家庭訪問 お世話になりました

4月23日(火)から25日(木)までの3日間、家庭訪問を実施させていただきました。保護者の皆様には、お忙しい中、時間を調整していただき、ありがとうございました。一軒当たり10分程度の訪問ではありましたが、学校での様子をお伝えしたり、ご家庭での様子をお聞きしたりすることができ、大変有意義な時間となりました。今後の子ども達の指導や学年経営に活かしてまいります。

ようこそ1年生！

～1年生を迎える会～



4月19日(金)、「1年生を迎える会」を行いました。ちょっぴり緊張しながら入場した1年生でしたが、6年生のお兄さんやお姉さんの質問に大きな声で答え、しっかり自己紹介することができました。そして、全校生で「先生の名前当てゲーム」や「〇×クイズ」「じゃんけん列車」などをして楽しい時間を過ごしました。最後に、5年生のお兄さんやお姉さんからプレゼントをもらい、とっても嬉しそうな笑顔を見せていました。これからも休み時間に一緒に遊んだりして、もっともっと上級生と仲良くなってほしいと思います。また、企画・運営の中心となって活躍してくれた6年生！最高学年としての役割を立派に果たしてくれました。

動物とふれ合ったよ！

～1・2・3年遠足～



4月26日(金)、1年生10名、2年生15名、3年生12名が遠足に行きました。行き先は「野口英世記念館」「南ヶ丘牧場」です。天気にも恵まれ、南ヶ丘牧場では、ヤギやウサギ等の動物とふれ合ったり、美味しいお弁当やおやつを食べたりして、とても楽しい時間を過ごしてきました。

<お知らせ・お願い>

○ 新しい教職員を紹介いたします。4月22日(月)より、初任研後補充教員として「横山 有紀先生」においでいただきました。5年担任が研修で学校を空ける際にご指導いただきます。皆様、どうぞ、よろしくお願いいたします。

○ **お子さんが安心して学校生活を送れるように、保護者の皆様の耳にお子さんの悩み事や困り事などの情報が入りましたら、気軽に学校までご連絡ください。よろしくお願いいたします。**

